



EXPULSA PRI
A DEL MAZO

PÁGINA 5



Atribuyen a ex Gobernador 'actos de traición'

Expulsan del PRI a Alfredo Del Mazo

Aprueba decisión
Comisión Política
Permanente tras
salida de Del Moral

MAYOLO LÓPEZ

El ex Gobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo, fue expulsado anoche de las filas del PRI.

La Comisión Política Permanente de ese partido tomó la decisión de forma unánime, por "actos de traición" al partido, según trascendió.

La expulsión viene precedida de la renuncia al tricolor que el martes pasado anunció Alejandra del Moral, la ex candidata a la gubernatura mexiquense, que sorpresivamente se sumó al equipo de la candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, quien subió a sus redes una foto junto a la política mexiquense.

Del Moral siempre estuvo ligada a Del Mazo y el

Del Moral siempre estuvo ligada a Del Mazo y el ex Mandatario chocó con el líder nacional priista Alejandro Moreno, tras la derrota del PRI en el Estado de México y que permitió el arribo de Morena con la maestra Delfina Gómez.

"Alito" y otros cuadros priistas acusaban en privado que Del Mazo había entregado la plaza para "salvar su pellejo" y evitar que Morena le sacara algún expediente.

Tras la renuncia de Del Moral, "Alito" tronó en contra de Del Mazo, a quien acusó de traidor.

"Hubo un acuerdo, y quien estaba de Gobernador en ese momento, un traidor, un timorato, un fallo de carácter, como lo es Alfredo del Mazo, entregó el Estado de



México a cambio de impunidad y de que no lo persiguieran”, señaló el martes pasado.

Ana Lilia Herrera Anzaldo, lideresa del tricolor en el Estado de México, afirmó por su parte que la renuncia de Alejandra del Moral confirmaba la entrega del estado en complicidad con el Gobierno de Alfredo del Mazo.

La Comisión Nacional Permanente del tricolor votó de manera unánime la expulsión de quien forjó su carrera en el priismo, luego de que su padre, Alfredo del Mazo González, también fuera Gobernador de la entidad mexiquense.

En septiembre del año pasado, el Presidente Andrés Manuel López Obrador acu-

dió al último informe de labores del ex Gobernador.

Cuando tomó posesión la morenista Delfina Gómez como Gobernadora, López Obrador elogió a Del Mazo y al ex Presidente Enrique Peña Nieto, por no sucumbir a presiones para manipular los comicios de 2018 y 2023.

“Alfredo del Mazo actuó con mucho respeto a la voluntad de los mexiquenses y eso es muy importante. También tengo que reconocer que el Presidente Peña, a diferencia de los otros dos Presidentes (Vicente Fox y Felipe Calderón), no se metió, es decir, no aceptó hacer trampas y respetó la voluntad del pueblo de México, eso no lo voy a olvidar”, dijo entonces.